

Propósito:

Reconocer y Discernir en nuestras vidas la paternidad que esta siendo ejercida sobre nosotros, de manera que, si no estamos bajo la paternidad de Dios, por medio de Cristo, corramos al lugar de la gracia

1.-La paternidad del diablo en la vida del hombre. Jn 8:37:39

En la vida de la fe, no se puede vivir de descendencia, de acciones de fe de otros, de glorias pasadas, etc. En la vida de la fe se nace de nuevo por medio de Cristo. **Juan 3** y es solo por la gracia por medio de la fe que nos da lugar y nos garantiza una herencia como parte de la familia de reino. **Rom 9:7-8**

Este podría ser un claro ejemplo de muchos creyentes hoy día, pensando que "el tener Padres" o "cónyuges" fieles al Señor es suficiente para considerarnos hijos de la promesa.

"Mi palabra no halla cabida en vosotros"

Las palabras de Jesús buscan un lugar donde asentarse como una verdad absoluta.

Hoy en día muchas **zorras** tienen su guarida (**mucho del consejo del hombre e ideologías humanistas han hallado acojo en el corazón de los hombres**) pero el Hijo del Hombre no tiene donde reposar su cabeza (**solo los corazones que abren su puerta para recibir su verdad, pueden acoger una verdad que cambiaría el rumbo de sus vidas.**)

Asegúrate que tu relación con Dios sea personal y no con tercero, pues esto no es de una vida cristiana. Jesús vino a restaurar la relación perdida, pero solo "los que le reciben y los que creen en su nombre" tiene la virtud y el regalo de ser hijos. Que tu corazón reciba con gozo las enseñanzas del maestro que aun buscan corazones dispuestos a recibirla.

V.38 Jesús solamente actuaba conforme la dirección del Padre, proveyendo un claro ejemplo sobre "una vida inspirada" por lo recto, lo puro, lo santo, etc. Caso contrario a los Judíos, ellos tenían "una inspiración" que era mas que evidente por medio de sus acciones. Como declara la palabra "Lo que es nacido de la carne, carne es; y lo que es nacido del Espíritu, espíritu es." Esto muestra nuestro linaje, aquellos que son inspirados a obrar de acuerdo a la nueva naturaleza otorgada por gracia, por medio de la fe en Cristo Jesús, son hijos de Dios.

Esta verdad nos lleva a presentar sumo cuidado con todo aquello a lo que prestamos atención y sobre que inspira nuestras vidas **Gal 5:16-17, Mt 15:19**

El que desea considerarse como parte de la promesa del Hijo de Dios, debemos entender que no es la auto proclamación, ni tampoco la relación cercana con alguien, sino "somos hijos de aquel que imitamos"

Básicamente Jesús hablaba diciéndoles "si realmente fueran creyentes, obras de creyentes harías". Hay un conflicto con el hombre cuando suele pensar que **para Dios es suficiente la genealogía o acciones**, pero el esta buscando corazones de fe llenos de arrepentimiento.

Un corazón de arrepentimiento está estrechamente relacionado con las acciones, donde hemos entendido a hacer lo que el ha dispuesto en su Palabra **Lc 3:8-9**

2. La paternidad de Dios por medio de Cristo. Jn 8:40-47

Veamos el **contraste** entre Satanás y Jesús. Por un lado **Satanás** es un **asesino**, lleva y conduce a tal acto. **Inspira** al hombre a ser de la misma manera, **a ser asesino** o a aborrecer al prójimo.

Por otro lado, **Jesús** es la **Vida** y no solo eso, sino que **conduce a la vida**. **Inspira** al hombre, no a aborrecer, sino aun hasta **amar a los enemigos**.

Satanás no solo asesina, sino que hace morir:

- El amor.
- La felicidad.
- La paz mental.
- La honradez.
- El honor.
- La castidad.
- La bondad.

Tengamos cuidado sobre que es lo que prestamos atención y dirigimos nuestros pensamientos, puesto que uno puede llevar a muerte y otro a vida.

Por otro lado, Satanás aborrece la verdad. Es mentiroso por naturaleza y busca destruir la verdad con oposición de la **verdad** por parte de la **mentira**, de la **justicia** por la **injusticia**, lo **recto** por lo **torcido**.
1 Jn 3:13-13

Una de las evidencias de un hijo de Dios es que es aborrecido por los que no están en Cristo.

En la vida del creyente no puede haber esta contrariedad en donde "**por un lado nuestros labios declaran la fe en Jesús**", pero por otro "**nuestras acciones gritan todo lo contrario**" **Mt 15:8**

No hay tal dualidad en la fe y sobre todo, no hay negociación respecto a esto.

Una de las evidencias de la paternidad de Dios sobre nuestras vidas, es el amor manifiesto hacia Jesucristo y todo lo que a él concierne, esto debido a que el principal fruto del Espíritu en la vida de los discípulos es "**Amor**" **Gal 5:22** . Podemos creer que estamos bajo la paternidad de Dios, pero lo que realmente dictará "**a nuestra vida**" bajo que paternidad estamos, es "**nuestra conducta respecto a su evangelio**"

V. 43 Jesús les muestra la raíz del problema de los judíos y de muchos hoy día, no era su nacionalidad, su intelecto, su religión, etc. su problema era "**no querían prestar atención**" a sus enseñanzas.

Entendeís: ginósko: Strongs #G1097= Conocer por experiencia y observación. **Escuchar: Akoúo** Strongs #G191 = prestar atención, escuchar atentamente.

Una **mala disposición de oír** a Jesús y sus enseñanzas, **nos predispone a:**

- **Permanecer en la misma condición** y bajo la misma paternidad diabólica.
- Permanecer en ceguera espiritual de nuestra condición.
- Su palabra no penetre en nuestros corazones.
- El corazón no comprenda las verdades del reino.
- No ser sanados de nuestra dolencia común; el Pecado.

No permitas que las acciones de un corazón sin arrepentimiento sirvan como instrumento para satanás para que tu y yo no escuchemos la Voz de Cristo. **Mt 13:15**.

Jesús **no dejó espacios** para el **consentimiento** de una vida que sigue los deseos del diablo, que lleva a manifestarlo en la vida humana caída. O se es hijo de Dios, siendo imitadores de Jesucristo, o se es hijo del diablo. **Gal 5:19-21**

Pablo escribió de esta manera a los gálatas puesto que, desde la iglesia primitiva había personas que profesaban ser algo que no era, pero aquí describe quien es quién.

Cuando yo tengo estos aspectos en mi vida de:

Aborrecer a mi hermano o prójimo (que es igual a ser un asesino) yo no estoy imitado a Cristo, sino al Diablo. Cuando de mi boca salen **mentiras Pr 6:16-19**, y lo mencionado en el libro de los Gálatas, solo estoy imitando aquel que es el padre de la mentira.

Terminaos con la prueba mas fidedigna de alguien que está bajo la paternidad de Dios por medio de Cristo y esto es, que aquellos que son hijos de Dios tienen una docilidad por parte del corazón a oír al mensaje de Dios **1 Jn 4:6**, cuando uno ha nacido de nuevo y esta bajo la paternidad de Dios.

Recuerda que aquel que oye: lo hace con la intención de obedecer.

Pese lo que cueste seguir el consejo de la palabra, el que es de Dios lo hará y, aunque en su cuerpo y mente **no haya la fortaleza** para ello, **en la disposición del corazón hay una Espíritu Santo que capacita** e instruye a toda justicia.

El **oído musical** aprecia la buena música.

EL **ojo artístico** aprecia un buen cuadro.

Cuando se tiene **al Espíritu Santo** se aprecian la buena palabra del Buen Señor.

EL Espíritu Santo, como dijo Jesús **Jn 14:26**, **nos enseñaría todas las cosas** (nos enseñaría la verdad) y también nos enseñaría lo que esta por venir (a saber discernir esta verdad en alguien)

Versículo a Memorizar

16 Digo, pues: Andad en el Espíritu, y no satisfagáis los deseos de la carne. **17** Porque el deseo de la carne es contra el Espíritu, y el del Espíritu es contra la carne; y estos se oponen entre sí, para que no hagáis lo que quisiereis.

Galatas 5:16-17